



厳しい寒さもやっと終わりが近づいてきたようです。まだまだ朝夕は冷え込みますが、お昼はぽかぽか陽気で子どもたちは元気に戸外に出て遊んでいますよ。いよいよひよこ組で過ごすのも残り1ヶ月となりました。入園してから今日まで、一年を振り返ると子どもたちの一人ひとりの成長が目に見えます。初めての保育園でドキドキだった子どもたちですがこの一年で色々なことを学び、逞しく成長した姿をたくさん見せてくれました。保護者の皆様のご協力があったからこそ、無事に過ごすことができました。一年間、至らない点も多々あったかと思いますが、たくさんのご理解とご協力、ありがとうございました！

今月の目標

- ・季節の変化を感じたり春の自然を見つけたりしながら散歩や戸外遊びを楽しむ
- 自分の要求や表現を簡単な言葉で伝える



～こんなことができるようになったよ！～

食事 最初はミルクを飲んでいたり子どもたちは、離乳食から普通食へと移行し、モリモリご飯を食べています！おかわりちょうだい！と訴える姿がとても可愛らしいです♡まだまだ手掴み食ですが、スプーンやフォークを渡すと必ず握りしめ、すくう仕草や、フォークを刺そうとしたりととても意欲的に使おうとしている姿が見られます！

言葉 「ゴミ箱ぽい」「鼻水出てるからティッシュ」などを聞き分け、ささっと動き、その言葉通りの動作をして、できてる??と大人の表情を確認！いっぱい褒められ自分たちでも手を叩き拍手♪言葉もどんどん吸収していき、大人の言葉がわかったり、気持ちをジェスチャーで伝えてくれたりしています。最初はあやされて笑顔になる、だけだったのがどんどん言葉やジェスチャーでのやりとりが上手になってきて、伝わるのが嬉しそうです！

友達 0歳児は友達と、という意識はありませんが、一緒に過ごす中で、お友達に親しみの気持ちが出てきて、触れ合ったり目があったりと人への興味関心が少しずつ芽生えてきました。「○○ちゃん？」と聞くと指差したりその子を目で追ったり、名前も覚えてきました！時にはおもちゃを取り合ったりしながら、お友達との関わり方を学んでいる最中です。泣いているお友達を気にかけてあげたりと思いやりの気持ちも出てきました。子ども同士の触れ合いがとても可愛らしいです♪

0歳児クラスは一年を通してできるようになることがたくさんあり、一人ひとり自分たちのペースで成長した姿を近くで見ることができ、嬉しく思います。4月からはたんぽぽ組さんになり、一つお兄さんお姉さんになる子どもたち。最初は環境の変化で不安定になることもあるかと思いますが、何かありましたらいつでもご相談ください！これからの子どもたちの成長を楽しみにしています！！